

**Bitte nehmen Sie diese Garantiebedingungen, die alle Ihnen früher zur Verfügung gestellten oder anderweitig kommunizierten Garantiebedingungen ersetzen, zu Ihren Produktunterlagen:**

DIE FOLGENDE GARANTIE GILT ZUSÄTZLICH ZU UND NICHT ANSTELLE DER GESETZLICHEN RECHTE, DIE DEM VERBRAUCHER NACH DEM JEWEILS GELTENDEM VERBRAUCHERRECHT ODER ANDEREN GESETZEN ZUSTEHEN, EINSCHLIESSLICH DER GESETZLICHEN GEWÄHRLEISTUNGSRECHTE. DER VERBRAUCHER KANN AUCH ANDERE RECHTE HABEN, DIE JE NACH LAND VARIIEREN. DIESE RECHTE ODER ANDERE RECHTE, DIE UNTER DEM KAUFVERTRAG BESTEHEN, WERDEN NICHT AUSGESCHLOSSEN, EINGESCHRÄNKT ODER AUFGEHOBEN. DIE GESETZLICHEN RECHTE DES VERBRAUCHERS BESTEHEN UNABHÄNGIG DAVON, OB EIN GARANTIEFALL VORLIEGT ODER OB DIE GARANTIE IN ANSPRUCH GENOMMEN WIRD.

**Produktgarantiebedingungen und Garantiezeit:** Diese Produktgarantie gilt für die folgenden Produkte, die von Kunden (sowohl Verbraucher als auch Unternehmen) im Europäischen Wirtschaftsraum (EWR), der Schweiz und Großbritannien, erworben werden:

Produkt:	Garantiezeitraum:
APCRBC106, APCRBC109, APCRBC110, APCRBC113, APCRBC114, APCRBC123, APCRBC124, APCRBC161, APCRBC163, APCRBC164, APCRBC165, APCRBC166, RBC17, APCRBC175, APCRBC176, APCRBC177, RBC2, RBC29, RBC3, RBC30, RBC32, RBC33, RBC35, RBC4, RBC40, RBC46, RBC47, RBC5, RBC6, RBC7	2 Jahre

Schneider Electric IT Logistics Europe Limited, eingetragen in Irland unter der Nr. 223142 und mit der Adresse City East Business Park, Ballybrit, Galway, H91 HT73, Irland ("Schneider Electric") garantiert, dass das Produkt bei normalem Gebrauch für den oben angegebenen Zeitraum ab Kaufdatum frei von Material- und Verarbeitungsfehlern ist. Alle Garantieanfragen sind an den Schneider Electric Kundendienst zu richten (Details siehe unten). Der Kunde muss den Schneider Electric Kundendienst innerhalb einer Frist von zwei Monaten ab dem Datum, an dem er den Defekt festgestellt hat, über den Defekt informieren. Der Schneider Electric-Kundendienst wird dann entscheiden, ob das fehlerhafte Produkt repariert oder durch ein werksüberholtes Produkt ersetzt wird. Falls der Kundendienst entscheidet, dass das defekte Produkt durch ein werksüberholtes Produkt ersetzt werden soll, versendet Schneider Electric das Ersatzprodukt, sobald das defekte Produkt in der Reparaturabteilung eingegangen ist, oder nach Erhalt einer gültigen Kreditkartennummer als Sicherheit. Sollte der Kundendienst entscheiden, dass das defekte Produkt repariert werden soll, zahlt der Kunde für den Versand des defekten Gerätes an Schneider Electric. Schneider Electric wird das reparierte Produkt nach der Reparatur an den Kunden zurücksenden. Schneider Electric übernimmt die Kosten für den Standardversand des reparierten Produkts oder des Ersatzprodukts an den Kunden. Alle wesentlichen Informationen, die für die Inanspruchnahme dieser Garantie notwendig sind, sind in dieser Erklärung aufgeführt. Diese Garantie ist kostenlos.

#### Schneider Electric Kundenbetreuung

Alle länderspezifischen Kontaktinformationen finden Sie unter: [www.apc.com](http://www.apc.com) (Wählen Sie Ihren Standort, dann "Support" und dann „Kontaktieren Sie APC“).

**Please retain the following guarantee terms, which replace any guarantee terms being made available or communicated to you otherwise, together with your product documentation:**

THE FOLLOWING GUARANTEE IS IN ADDITION TO, AND NOT IN PLACE OF, ANY STATUTORY RIGHTS THAT THE CONSUMER MAY HAVE UNDER APPLICABLE CONSUMER OR OTHER LAWS, INCLUDING THE STATUTORY WARRANTY RIGHTS. THE CONSUMER MAY ALSO HAVE OTHER RIGHTS WHICH VARY BY COUNTRY. IT DOES NOT EXCLUDE, LIMIT, OR SUSPEND THOSE RIGHTS OR ANY RIGHTS EXISTING UNDER THE PURCHASE CONTRACT. CONSUMERS' STATUTORY RIGHTS EXIST REGARDLESS OF WHETHER A GUARANTEE CASE EXISTS OR WHETHER THE GUARANTEE IS CLAIMED.

**Product guarantee conditions and guarantee period:** This product guarantee applies for the following products when purchased by customers (both consumers and businesses) in the European Economic Area (EEA), Switzerland and the United Kingdom.

Product:	Guarantee period:
APCRBC106, APCRBC109, APCRBC110, APCRBC113, APCRBC114, APCRBC123, APCRBC124, APCRBC161, APCRBC163, APCRBC164, APCRBC165, APCRBC166, RBC17, APCRBC175, APCRBC176, APCRBC177, RBC2, RBC29, RBC3, RBC30, RBC32, RBC33, RBC35, RBC4, RBC40, RBC46, RBC47, RBC5, RBC6, RBC7	2 Years

Schneider Electric IT Logistics Europe Limited, Registered in Ireland No. 223142 & address at City East Business Park, Ballybrit, Galway, H91 HT73, Ireland ("Schneider Electric") guarantees that the product will be free from defects in material & workmanship under normal use for the above period from the date of purchase. All guarantee requests should be made to Schneider Electric customer support ([details below](#)). The customer must inform Schneider Electric customer support of the defect within a period of two (2) months from the date on which he/she detected such defect. Schneider Electric customer support will then decide whether the defective product will be repaired or replaced with a factory reconditioned product. If Schneider Electric customer support decides that the defective product shall be replaced with a factory reconditioned product, Schneider Electric will ship the replacement product once the defective product has been received by its repair department or cross-ship upon receipt of a valid credit card number as security. If Schneider Electric customer support decides that the defective product shall be repaired, the customer pays for shipping the defective device to Schneider Electric. Schneider Electric will ship the repaired product back to the customer after the repair. Schneider Electric pays for standard shipping of the repaired or replacement product to the customer. All essential information that is necessary for making a claim under this guarantee is set out in this statement. This guarantee is free of charge.

**Schneider Electric customer support:** All country specific contact information can be found at: [www.apc.com](http://www.apc.com) (Select your location, then "Support", and then "Contact Us").

